

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1307**

Ciudad Universitaria, 05 de Agosto de 2016.

Amplían reconocimiento de calidad a programas de posgrado del ICE

El Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), amplió el reconocimiento como posgrados de calidad a la Maestría en Investigación Educativa y el Doctorado en Educación que ofrece el Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), por cumplir con los lineamientos requeridos para continuar su permanencia en este programa.

Adán Arias Díaz, director del ICE, informó que la maestría tuvo la ampliación del reconocimiento en el PNPC hasta 2017 y al 2018 en el doctorado, lo cual asegura la calidad de los estudios que reciben los alumnos que ingresan al posgrado.

Destacó que el Consejo Universitario de la UAEM aprobó recientemente la reestructuración de ambos programas de posgrado, y con esta ampliación de permanencia en el PNPC se tiene el tiempo suficiente para afinar detalles de los planes de estudio que serán evaluados los próximos años por el Conacyt.

Este 1º de agosto, el ICE recibió a 20 estudiantes de nuevo ingreso a la maestría y 23 al doctorado, quienes recibieron su carta de aceptación como alumnos en dicha unidad académica.

Arias Díaz dijo que el ICE cuenta con una planta académica de 17 investigadores, los cuales integran los cuerpos académicos de Cultura y educación: devenir y actualidad; Organizaciones, procesos de formación y educación y Redes de aprendizaje e investigación en la educación.

Por una Humanidad Culta